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FRAGE der Protokollantin: Es liegt eine Powerpointpräsentation zum Sachverhalt vor, die Herr 
Richter nicht gezeigt hat und deren Inhalte auch nicht vorgetragen wurde. Ist es dennoch üblich, 
diesen Bericht als Anlage an das Protokoll zu geben? 
 
Herr Richter hat einen neuen Sachverhalt vorzustellen, der noch nicht in der Präsentation ein-
gefügt ist. An der Grundschule Rote Kaserne Ost gab es einen Defekt an der Fußbodenheizung 
der Turnhalle, was für viel Wasser sorgte. Der großzügige Wasserauslauf wurde zum Glück 
nach einigen Stunden auffällig, so dass Weiteres verhindert werden konnte. Die Schadensfest-
stellung ist abgeschlossen und der Versicherer war da. Wahrscheinlich kann noch in diesem 
Jahr der Fußboden entfernt werden und im Verlauf des Februar 2020 kann die Halle in einen 
ordnungsgemäßen Zustand versetzt werden. 
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